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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Anfragen 03.08.2020 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,  
 

aufgrund der Hitzesommer der letzten beiden Jahre, sind die Erfurter Stadtbäume enorm 

geschädigt worden. Auch in diesem Jahr ist davon auszugehen, dass viele Bäume die Trockenheit 

nicht überstehen. Hinzu kommen weitere, teilweise gesunde Bäume, die aus 

Verkehrssicherungspflichten gefällt werden müssen. Laut eines Posts bei Facebook wurden in den 

vergangenen 24 Monaten etwa 1600 Bäume gefällt. 
 

Vor diesem Hintergrund bitte ich um die Beantwortung folgender Fragen: 
 

1. Wie viele Bäume wurden in den letzten 24 Monaten nachgepflanzt (bitte auch aufführen, 

wie viele Bäume an welchen Orten aus dem Baumkonto finanziert wurden)? 
 

2. Wie viel Geld hat man für Nachpflanzungen in den Jahren 2018 und 2019 in den Haushalt 

eingestellt und letztendlich ausgegeben (bitte einzeln nach Jahren auflisten)? 
 

3. Wie viele Mitarbeiter/innen sind im Garten- und Friedhofsamt für die Koordinierung von 

Baumpflanzungen zuständig und wie sieht die Stadtverwaltung die personelle 

Entwicklung in diesem Bereich? 

 

Anlagenverzeichnis 
 

 

 

06.08.2020, gez. i. A. xxxxxxx 

Datum, Unterschrift 

 

 

  

 

Fraktion BÜNDNIS 90/ DIE GRÜNEN, Herr 

Maicher 
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